



Ecrire un livre sur le postpartum

"Je viens d'avoir mon premier enfant et si on m'avait dit comment cela se passerait, je me serais enfermé dans une grotte avec lui."

Après un an de maternité, j'aimerais pouvoir consacrer un peu de mon temps à l'écriture de ce besoin. Une ode à la femme et à ce qu'elle vit en devenant mère : la société, les chamboulements, les incompréhensions, l'entourage dans l'amour comme dans la haine. Un post partum que l'on résume parfois à quelques semaines, un congé maternité, alors qu'il dure bien plus longtemps.

Un roman témoignage que je publierai ensuite.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/EnczXpwa>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Marilyne Lemanissier